



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## El mercado dice adiós a 2021 marcado por las pérdidas

Hoy comenzamos un nuevo año en el que el vemos un mercado de criptomonedas con **tono deprimido y acosado por las pérdidas**. Esta última semana del año se ha vuelto a caracterizar por la volatilidad y por la incapacidad de lograr avances sostenidos.

Todos los tokens importantes han despedido 2021 en negativo. **A principios de semana parecía que el tan esperado rally de Papá Noel iba a llegar**. El bitcoin superaba los 51.000 dólares de cotización, mientras que ether veía escalar su precio hasta los 4.100 dólares. Esto se ha quedado **una vez más en un espejismo**.

**El bitcoin, la principal criptomoneda por capitalización de mercado parece haberse quedado varada en un rango que se mueve entre los 47.000 y los 48.000 dólares de cotización** y de momento está viendo cómo el nivel de los 50.000 dólares se está convirtiendo en una dura barrera que solo se deja traspasar de vez en cuando y solo por un rato. Lo mismo cabe señalar del resto de altcoins. La más importante de todas, **ether, oscila entre los 3.700 y 3.800 dólares de cotización** y ha estado viendo el nivel de los 4.000 dólares como el territorio del *quiero y no puedo*.

Bitcoin sigue imbatible como la criptomoneda de referencia. (Foto: E&J)

Así las cosas, **bitcoin cotiza en el momento de escribir este texto a 48.046 dólares** la unidad. Esto representa un **des ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |